



## EL IMPULSO A LA ECONOMÍA

HISTORIA  
5º PRIMARIA

NOMBRE:

- VE EL SIGUIENTE VIDEO PARA PODER CONTESTAR.



- COLOCA FALSO ( F ) O VERDADERO ( V )

1. Los habitantes del campo vivían con magnos privilegios y grandes extensiones de tierra.....( )
2. La explotación de los recursos favorecía a los mexicanos, y los extranjeros solo ganaban lo justo.....( )
3. México contaba con buenas carreteras, caminos, electricidad y servicios médicos, gracias al impulso económico.....( )
4. México presentaba grandes problemas, era necesario realizar cambios en: organización de trabajo, propiedad de la tierra, distribución de recursos, funciones del gobierno, etc.....( )
5. Durante el mandato de Lázaro Cárdenas, la reforma agraria y petrolera generaron importantes recursos.....( )
6. A partir de la década de los 40 la reforma agraria pierde importancia y la reemplaza la industrialización de la economía nacional.....( )
7. El milagro mexicano se dio en la década de los 40, cuando México logró mantener su crecimiento económico y estabilidad política en la Segunda Guerra Mundial.....( )
8. La industria nacional logró crecer, pero dependía del gobierno y de la inversión extranjera, con menos empleados, se provocó un creciente avance en la nación.....( )
9. A partir de 1970, México vuelve a la crisis económica, solicita préstamos a Estados Unidos, aumentando la deuda externa.....( )
10. A partir de 1978 se descubren nuevos yacimientos petroleros, el país se vuelve a endeudar para elevar la producción de PEMEX, pero en 1981 los precios del petróleo disminuyen, se pierde la inversión extranjera y la crisis trae como consecuencia la pobreza de la nación.....( )



ARRASTRA LA PALABRA Y COMPLETA

política • ejidal • Revolución • sistema • latifundio • agraria

Después de la \_\_\_\_\_ en el campo seguía vigente el \_\_\_\_\_, es decir, las tierras pertenecían a una sola persona. Lázaro Cárdenas manejó uno \_\_\_\_\_ que se caracterizó por utilizar el \_\_\_\_\_, pues durante su sexenio repartió 18.5 millones de hectáreas a los campesinos.

SELECCIONA LAS ACCIONES QUE DESCRIBEN EL GOBIERNO DE LÁZARO CÁRDENAS

Las haciendas mantuvieron sus tierras y sus privilegios.

El gobierno favoreció la organización de los obreros en sindicatos y defendió sus derechos.

Se frenó el proceso de industrialización, al prohibir la creación de nuevas empresas.

Fue expropiada la industria de producción de petróleo a las empresas extranjeras que la controlaban.

Se aceleró la entrega de tierras entre los campesinos.

Por primera vez, el periodo de gobierno del presidente duró seis años.



COLOCA SEGÚN LA CLAVE → De Desarrollo estabilizador Mm Milagro mexicano

El gobierno tomó estas medidas para que la economía siguiera creciendo.

EUA ingresó en la Segunda Guerra Mundial y su producción industrial se redujo.

El sector agrícola empobreció a México y empezó a comprar maíz en el extranjero.

La población se concentró en las ciudades, donde había oportunidades de trabajo.

México se industrializó y exportó sus productos a EUA.

Las ciudades crecieron de manera desordenada.

La demanda de productos mexicanos en el extranjero bajó.

El gobierno apoyó más a la industria que al campo.

Esta etapa económica abarcó de 1952 a 1970.

